
明野地区
準備委員会だより

令和元年12月２日（月）～20日（金）まで学校名を公募し、323件（136案）の応募をいただきま

した。集まった候補の中から協議・検討した結果、【明野五葉学園】を教育委員会に推薦することと

しました。市町村合併により無くなってしまった明野という名称を後世に残したいという意見が数多

くある中で、五葉が含まれるものも60件ありました。この『五葉』については、明野中学校の文化祭

の名称が五葉祭であり、校章が五つの葉（五つの小学校）をモチーフにしていることや、校歌にも

『若葉いつつの誓い』という歌詞があること等により馴染み深く、五葉への思いが強いということに

加え、明野という地名は全国的に他にもあることから、区別化を図るためにも、【明野五葉学園】を

推薦することになりました。

みなさんからのたくさんのご応募ありがとうございました。

＜発 行＞
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●学校名の候補が決定しました！
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●事務局からのお知らせ●

・この会報は明野地区にお住まいの方を対象に配布しています。

・今後も会報や市ホームページで進捗状況をお知らせします。

【市ホームページ】

義務教育学校・明野
地区準備委員会の
ページはこちら→

＜問い合わせ＞ 筑西市教育委員会 学務課 ＴＥＬ 0296-22-0181 ＦＡＸ 0296-22-0185

●PTAの統合、通学路などについて １月28日（火）第２回PTA部会

PTA部会では、以下の２件について今後の課題や進め方について話し合いました。

（１）PTAの統合について

各学校の会費・事業・専門委員会等の比較をしました。今後は各PTA代表者と先生方の

ご協力をいただきながら、現状を把握しつつ統合に向けて調整していただき、PTA部会に

進捗状況を報告していただく予定です。

（２）スクールバスについて

明野地区には小学校が５校あることから、現状では通学距離が文部科学省の示す４ｋｍ

以内の範囲であり比較的恵まれた環境でありました。しかしながら、令和６年４月の対象

者（１年生～６年生）を地図上に配置すると、統合後は通学距離が４ｋｍを超える児童も

いることから、今後スクールバスを利用する範囲等について具体的な検討を進めます。

候補【 明野五葉学園 （あけのごようがくえん）】

２月５日（火）第３回総務部会

●基本設計の進捗状況について

総務部会・幹事会において、施設整備課及び設計事務所より新設校舎の普通教室や特別教室

の配置、体育館や駐車場の計画、今後の予定についての説明がありました。

来年度は、この基本設計をもとに、具体的に外観や内装が決まります。


